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要
強
調
，我們 *
和
全- 

園人民的注意力tell  

績
集
中
到
現
代
化
建
設- 

上
。纯
濟
工
作
應
作
為
， 

頭
等
大
事
， »
上重要一 

議
事
日
程
，集
中
精
力- 

抓
緊
抓
好
。黨的各項 

工
作
都應
更
有
效地
服■ 

從於經濟建設這個中 

心
。他

說
，九十年代 

要下更大的力 «
抓好 

科
技
和教
育
。一 但地 

區
，一個部門，如果 

只
抓
經
濟
，不抓教育 

，那裡的工作 
lfi點就 

沒
有
轉
移
好
。科學技 

術
是
生
產
力
，而且是 

第一 
生
產
力
。因
此
，

/  

發展科技和教育，是 
( 

工作重點轉移的題中 

應
有
之
義
。

4

正宗粤菜，食在廣州

I.
中

一一
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機

構

監

軽

召開的外交部新聞 

6*

布
會
上
，當有記 

者問中通打算什麼 

時候簽署棲武器不 

»
散條約時做出上 

述
表
示
的■
當記者 

問及在昨天閉幕的

拳

炎4
酉
 ，0。

償

偵

刀

乖

q

§

申

明

小茗茶美點，水準一流 

2

信譽保詠，歷史悠久

im
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匸El
m
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加

入

核

不

擴

散

條

約

事

中

國

仍

在

繼

續

審

議

•
・・一♦■-

1 

， 

人大常委貪上還没 

一：1 
卜
* 
北京三十一 
国家在和平利用核能方面有合作。
有
通
過
核
武
甥
不
拔
散
條
約
的
草
案 

一日■
一不"
国夕交部今天奉行的新 
他再次闡池了中一g

核出 
嚴协遵循 

一聞發布會上，有
記
者
問
，中國是否 
的三̂
^
則..
只用於和平目的，接 

一̂
樱
搭
 

JPT滑
，也向伊朗提供 
受國際原子能機構的保障駄膂，未 
二次會議對國務院提出的關於審議 

Sia淮
滯
編
術
？外交部發言人 
维
中
國
同
意
，接受別不得轉景给第 
加入不鎌散核武器修約的方案進行 

-
吴
建
民
説
，這利報道是毫無根據的 
三
國• 

了
認
真.
仔细的審議•
最近將議案交 

一。巨上巨月女自
」2U
J

、F
 

吴建民在同一場合表示，中國一 
由有關委員會進一步研究，提出意 

方小
gffl滑
滑
的
合
作
，吴建 
俟履行過必要的法葬手缰，就將加 
見
，然
後
交
全
攵
民
代
表
大
會
常
務 

一民
説
，中國與十括伊朗在内的許多 
入核武器不擴散條約•
他是在生間 
委
員
自
爆
績
審
讓•

並

 
南

9

8

育

的原因時 
，發亠M
人
解
釋
説
，第七屆 

全國入民代表大貪常務委員會第廿

M

娄

日

。

便

北京三十一日w
ir "

高層人士最近發表誤話說，在 *
個
九
十
年
代
，我國社會所要解決的 

生
要
矛
盾
，依然是人民日益増艮的物質文化需要同落後忙"
會生產力之間的矛盾。只有堅持以經濟建設 

為
中
心
，大力發展生產力，才能解決當前我們經濟和社會發展中的諸多突出矛盾和關鍵問題，才能盡快 

缩小我國同世界經濟發達國家的差距，才能從根本上鞏固和發展社會主義制度。

這
位
人
士
說
，黨的以Si 濟建設為中心，堅持四項基，
刖
，堅持改革開放的基本路缘是來之不易的

『3

六

八

七

八

 

黑

六

八

七

八

賣

亘

更

，確定這條治國安邦的生命绿是付出了代值的。黨的十一 

一中全會果斷地廢止「以階級鬥爭為鍋」的 

錯
誤
方
針
，決定從」九七九年起將全黨工作重點轉移到以
t'!..濟建設為中心的社會主義現代化建設上來。 

正是這次轉移，使我們國家和社會面貌發生了歷史性的

—T
r
f
r
v
v
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商离南杰 

朱鎔基會晤 

【新華社北京三十 

一日量】國務院副總 

理朱銘基今天晚上在 

人民大會堂貪見美國 

福陵公司组缠理葛南 

杰
一
行•

福陸公司是美國最 

大的工程年設承包公 

司
，巳同中   

■
在近六 

十«
工程項目中開展 

合
作
・

萬
南
杰-
行應邀來 

華
訪
問
，於十月二十 

九
日
抵
達
北
京•

8
6
9

部

正

式

宣

布

諭

(
七天營業

北
京
三
十-
日■ 

今天在此間召阳的外 

交部新聞發布貪上當 

有記者請發言人估頂 

一 下中美關係是否再 

绩
绩
惡
化
時
，吴建民 

説-
我們同西方國家 

的關係現在大 *
上是 

這
様的一個狀態，我 

們同日本的關係巳 8
 

完
全
恢
復
了
，並有新 

的*

S

展
，同西歌的關 

係巴基本
恢
復
，同美 

國的關係現在皆没有 

恢
復•
中國方面是不 

願意看到這種狀况的

文化。

"其值得深思問題 
推動重點轉移深江

問
題
。前不久召開的 

中
央
工
作
會
議
，則專 

門研究如何進一步搞 

好國營大中型企業問 

題。由此可見，我們黨 

在極其複雑的情況下 

，既實事求是地解決 

了國内一 
定範圍的階 

級
門
爭問
題
，同時又 

毫不動摇地堅持了以 

經濟建設為中心的政 

治
路
缘
。這表明我們 

黨在新時期駕驭現代 

化建設的複雑局面過 

程
中
，已
更
加
成
熟
。 

這
位
人
士
還
說
， 

今後除非發生大規模 

的
外敵入侵，決不能 

離開這個
重
點
。鑾於 

歷史上曾有過重點不 

重
的
教
訓
，仍然有必

中

越

出

*

员

追

八

供

鼓

勵

投

注

膚

杜
梅
武
文
杰
一
 
行
下
周
二
訪
中
國

11

進
行
正
式
訪
間
・我

改

應全國人大常

他
説
，我們已進 

入
九十年代，今後十 

年
，我們黨的工作重 

心仍然必須放在以經 

濟建設為中心的社會 

主義現代化建設上" 

尤其值得深思的是，一 

應該如何缰绩推動工 

作重點轉移的深化， 

並使之發展到更高階 

段
。正是在這一 
點上 

，兩
年
多
來
，以江澤 

民同志為核心的黨中 

央創造了重要的經験 

。兩
年
前
，當那場風

波及全国的政治動亂 

發
生
以
後
，人們曾搶 

心以經濟建設為中心 

會
不
會
變
。人們的搶 

心並不是沒有垠據的 

。黨
的
「八大J

對當 

時国内的主要矛盾作 

出了正確的概括，但 

事
隔
一
年
，由於對形 

勢和任務的錯誤判斷 

，立
即
改
變
了
「八大 

J

的
正
確结
論
。一九 

八
九
年
，中共面臨國 

内和國際兩場門爭的 

風
浪
，黨的工作重心

要不要變？兩年多來 

的事實已作出了肯定 

的
回
答
，我們黨既堅 

块有效地打擊了敵視 

社會主義分子的各種 

破
壞
活
勤
，堅決有效 

地開展了堅持四項基 

本原則的
教
育
，同
時. 

又在全國範圍内缰績 

堅持了以經濟建設為 

中
心
。四中全會以後 

召開了三次中央全會 

，兩次是討論解決經 

濟
問
題
，另一次是討 

論解決密切黨群關係

北京三十一S
 

今天在此間召関的外 

交
部
新間
發
布
會上
， 

發
言
人吴
建
民
宣布
， 

虐
中
共
夏
總
書
記
江 

澤
民
、中華人民共和 

國國務院總理李II
的 

遂
請
，越共/

總書 

• 
我們i

i

舗
鈴
 0
0

言
人
説
，在
高
书
晤
委
會
的
遂
請
，由衆議

中.，中越兩一一

篇主要 

射諭兩一一

關係正常化 

的
問
題
，並就雙方共. 

同關心的其他問題交 

換
意
見
・
吴建民 S
向中外記 

一者發布另外幾則來訪 

消
息-

|

應外交部副部 

長
田
曾
保
的
道
請
，澳 

門總督章奇立將軍將 

於
十-
月十=
日起來 

北
京
选
行
正
式
訪
問■

長18

斯率領的西班牙 

衆議院代表團定於十 

一月三日至十日對中 

施
進
行
友
好
訪
問• 

!

應全周人大常 

委
會
的
遂
請
，由第二 

副主席維齊上將率領一 

的泰国立法1

代表 

團將於十一月三日至 

十三日對中國進行友 

好
訪
間•
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煩,
在中美三個
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聯合公報所
88定
的原- 

則的基礎上，早日饮復兩國之間的關係。中美關係的恢復與發展有-
席武文杰將率領越南 

高级代表團於一九九 

一
年
十
一
月
五
日
至 

九日對中華人民共和

工 D

a
 S 

e

0  
B
 J

助於亞太地區，乃
至
世
界
的
平
衡
、 8
定
與
合
作
。

具
建民透露，中美之間是有接 «
的
，兩國有着正常的外交途徑■ 

在談及不久得國經濟部長對中國的訪間時，吴
建
民
説
，中國對他 

的來防表示歡迎，他的訪華將有助於兩國經濟關係的恢復和發展， 

這對雙方都是有利的・

4

8

9

到沿海開放城市湛江 
，門
庭
依
舊
，港區則巳發生令人可喜的變化 
港被稱為開發大西南的金鎖匙，因為它是我 
、坦
桑
尼
亞
、斯
里
蘭
卡
、老»
等
國
家
。又如 

市參88

訪
問
的
人
，一 定要 
。陪同參觀的朋友指着第一 
作
業
區
的
門
吊
對
國
通
往
東
南
亞
、非
洲
、獸洲和大洋洲航程最 
雷州林場有楼樹林一百多萬畝，過
去
很
窮
。 

到
湛
江
港
，因为港口與湛 
記
者
說
，原來六台匈牙利門吊已退役，换上 
短
的
港
，也是西南地匾通向出海口鐵路連 
近年
^,過港 
组缴桜樹片每年連銷日本二三

工

特稿

江市以至我國西南地區經 
上
海
門吊
了
，码頭岸绿亦向大海前移十米， 
距
最
短
，條件最好的港埠。

十
萬
噸
，收
入一千多萬元，由
窮
變
富
。這樣

呼喧闕

「中國政府應•根據中國 

的現有環境和注貪、經濟 

结
尊
，努力済足百娃的卷 

本
生
存
需
要
。在人槽問題 

上
，不用遷就别入的看法

濟
的發展關係密切，特别 
水位加深十米。全港營連碼頭總長已達四千 

是在我國正從沿海城市向 
五
百
米
了
。

這位負責人說，去年全港吞吐量一千五 
的
情
祝
，到
處
都
有
。

百
五十萬噸，外貿物資 ̂
出口仍佔百分之

鐵路配套運輸需要解決 

西南地區物產豐富、水電資源充裕。随

ii

中

内陸全方位開放的今天。

更可喜的變化是，随着改革開放，湛
江
十
。比一九八九年六四風波前仍有增長，經

毀

十月十九日記者從廣 
港理清腹地廣東、廣
西
、湖
南
、雲
南
、貴州 
濟
沒有滑坡。港口近年發展了與日本、西欧

州!

到湛江，第一 
個訝問項目就是港江港。
、 

年吞吐■
全國第八 

記者到港江港已記不起多少次了，但這 

次是 
一 九七九年改革開放以來的第 
一 次
。 

五十年代初，記者從廣州來港江，這裡 

還是 
一 片白茫茫的沙 #
。當時的湛江港僅是 

一座僅能停泊三十噸级木帆船的楼橋码頭。

川六個省區维濟發展，去年湛江港吞吐 
的
貿
易
，促進了湛江市即西南地區經濟的發 
着大西南的開發，精加工產品出口潜力很大

買

，湛江市經濟技術開發區的興起和南海油田 

的逐步開發，經由灌江港進出 
的工農業產 

品和買易物資將大幅增加，湛江港規刻到二 

零零零年，吞吐量增長一 
倍，是完全可能的。 

目前最困擾湛江港的是鐵路配套連it

問 

題
。黎SB1I 路複绿改造已提出幾年了，但由 

於地區難協調一致，遅遅未能實現。目前湛

■

一W
釣

翁

鎖

題

簡 

亠K 年五月披布什绦資任命為美國雷邦民 

美 
椎委員會委員的王培，日前接受記者採訪 

号
，坦率券發表了他對中國人贸問題的看 

制 

法
。他
認
為
，中属和美國的經濟發展水平 

聊 

、社會.政治结構不同。一 些美國人由於不 

一邦 

潦解中68

，天真地希望用美國的斂法來規 

弓 

範
中
國
的
現
狀
，這是不實際的。 

肺

•
王
培
分析|
若以美國大法官湯姆士强調 

權 
的皀然法來衡量，中國與其他國家没有什 

委 
S

不
同
，老百姓的生存情，衣
、食
、住
、 

行
、讀
書
、就業等與生俱來的基本檀利， 

員
趙 
自然惠議得到呆障。

會 

「但是J

，王培話鋒一轉，從人槽的大原 

网
健 
則談到中國的特殊性:
「中國有這麽多人 

娄 

口
，而且在自然資猿的發掘方面、在物質 

員 
供意的高質量和豐富性亠 
>e面
，3

需要作很 

E
 

多
努
力
。因
此
，目前 X
合其他國家的做法 

三 

就不 
一 定
過
合
中
國.
J 

培 

他以遷徙槽為例，「在
美
國
，你到什s
 

城市定*

人
干
預•
而這在中國，因為人 

口太参，如果全都毫缥约束地自由遷徙，交
通
、居住均無法得 

到
保
律•
因箕就需要缕過申請•
這是處境决定的■
』

Me: 
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訪

湛

江

el 
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HHT

司
徒
喬

一九五六年五月一日，我
國
第
一
個
自
行 
量達一 
千五百五十萬噸，比一九七七年增長 
展
，出現了出口大於進 
，出 
成品半成品 
江港一 
千五百多萬噸物資的車皮計副，也不

is*心！靈俨 产！ 
J
T
9
5
J
J
I
.
 

50 

i
K
T
O

設計和建造的現代化深水港口在抄II

上建立 
近
一
倍
，比一九八。年
增
長
五
成
。在全國僅 
比重增大的好現象。

容
易
落
女
。

99

起
來
了
。一九七四年，我國第一座五萬*
级 
次
於
上
海
、大
連
、秦
皇
島
、青
島
、廣
州
、黄 

他
說
，目前進口物資主要是化肥、機械 

另
外
，石
油
的吞吐量，歷年佔全港吞吐 

油码頭在這裡建成。跟
着
，我國第一座由電 
埔
、天
津
、寧
波
等
港
，名
列
第
八
。去年完成 
，出口產品主要是石油 
、•*
砂
、硝
破
石
。通 
量的百分之五六十。現在茂名市這個石油城 

子計算機控制和管理系統現代化的三萬五千 
利間六千萬元人民幣，被評為全國經濟效益 
過進出 
買
易
，促進了地區經済的發展。比 
已不屬湛江市，要求在水東另設油碼頭。湛

*
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2
一

噸級散糧码頭也在這裡建成投產了。目前港 
先
進
單
位
。

如
，通過引進日至
發汽
車
公
司
的發
動
機
頭 
江港第二作業區南擬建十萬噸級原油泊位的 

，使位於 «
江開發區内的廣東三星企業集團 
計
劃
，能
否
順
利
實
現
，對湛江港的發展亦是 

公司出產的輕堂汽車、農
車
，成為最受歡迎 
一個重要因素。

口已有二十二個碼頭泊位，年吞吐能力一千 

五
百
萬噸
。

記者見到港務局翀公大樓、港口進口處

由窮變富例子不少
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湛江港一位部門員責人對記者説，湛江 
的

1 一產8
型
汽車之一，黄車還出 
到所羅門
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前
台
沖
行
政
院
秘
書
長 

王昭明籲加速三通 

稱可消弭日益増長的統lit

及省籍問題 

【本
報
訊
】據
《台
湾
時
報
》卅一日一 
版
顕
著報
道
，缝
郝柏村在「 

立
法
院J

提出台灣的大陸政策過於「保
守
」
、「護
慎j

的
説
話
後
， 

前
台
「行
政
院
」 

$:-書国王昭明卅一日在一 
場聚會中也不尋常地表示 

，兩岸目前應加速三通，以消弭日英增長不安的統 8
及
省
籍
問
題
。 

由於担任過郝拍村幕僚長的敏感身份，王昭明特别强調這只是他 

但
人
的看
法■

王昭明對當前統 S
SI戦與省籍意識的升起，感到十分憂心•
他説 

，也許我們應該考慮加速三通來消除省籍之間的問題。 

王
昭
明並透露，退休以後他有大陸行的計«
，目的地包括他從小 

生
長
的福
州
，還
想
到
浙
江
、南
京
、上
海
、山
東
、河
北
，再
到
西
安
、 

四
川
、廣
西
等地看看■
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祖籍中國遼寧、出生在尸川重慶的王培表示，世界各國都很 

闕心中II

的
發
展
。很多人對中国寄托了一種希重。相信中国在 

今後的世界舞台上将會担任更重要的角色■ 

王
培
説
，參加IR

際比费即要■
守周際準則■
相信中國有能力 

按照81

際標準參與競爭並最後取勝•
他
建
議-
中國應増
ift與世 

界各11

的廣泛交往和接 «
，邀請更多外國人來參觀、考
察
，領 

導人應更主動地與外國新聞媒介交談：，…缚
之
，王
培
認
為
，中 

!lie

装更積 *
主動挫接受一些世界公認的法則，同時也要通遇 

寳
方
式
，is

世界赧解中毒的苻殊性■
對於 
一 些目前還不道合 

中■
的
翀
法
，應向外界解!一

説
明
，從而16

世界對中16

有更深刻 

的秀■.目
前,
王培也坦任著華美協涟啜社長，為促進美中兩国民衆 

的16

解做了許多有益工作■
他私一户，身為華S
■

，能向美國人介 

纽中華民族的文化精能，深
感
事
傲•
同
存,
他亦希望通過這些 

活
動
， »
美國大衆能對中華民族有更多瞭解■
從而促造美國華 

青與其他务 *
裔
和睦相處，並且推動中美兩風關係正常發展•
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